
Beschluss: einstimmig beschlossen 
 
Der Ausschussvorsitzende regt an, zu prüfen, inwieweit Erdgas- betriebene Fahrzeuge beschafft 
werden können. 
 
 


